

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 41	S0111/12	11.04.2012
zum/zur		
A0019/12- FDP-Ratsfraktion		
Bezeichnung		
Beteiligung an Reformationsfesten		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		24.04.2012
Kulturausschuss		16.05.2012
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und kommunale Beschäftigungspolitik		24.05.2012
Finanz- und Grundstücksausschuss		06.06.2012
Stadtrat		05.07.2012

Die Landeshauptstadt Magdeburg ist über die Aktivitäten der MMKT bereits seit Beginn der Lutherdekade auf Lutherfesten in Sachsen-Anhalt und andere Bundesländern vertreten. Aus der beigefügten Auflistung gehen die Aktivitäten der MMKT seit 2007 hervor.

- Lutherfest (Teilnahme MMKT) in Eisenach vom 17. bis 19. August 2007
- Festival der Reformation (Teilnahme MMKT) in Eisleben vom 09. bis 11. November 2007
- Lutherfest (Teilnahme MMKT) in Eisenach vom 21. bis 23. August 2009
- Festival der Reformation (Teilnahme MMKT) in Bad Hersfeld vom 29. April bis 01. Mai 2011
- Kirchentag (Material geliefert, vertreten durch Verband Stätten der Reformation) in Dresden vom 01. bis 05. Juni 2011
- Festival der Reformation (Teilnahme MMKT) in Zeitz vom 27. bis 29. Juli 2012

Die MMKT beabsichtigt auch weiterhin, auf ausgewählten Reformationsfesten präsent zu sein, ohne allerdings alle Veranstaltungen mit Reformationsbezug beachten zu können. Die MMKT wird in Zukunft allerdings verstärkt Mitwirkungen bei den Lutherfesten in Wittenberg und Eisleben in Erwägung ziehen. Anfragen in Wittenberg und Eisleben haben ergeben, dass andere Lutherstädte sich dort bisher offiziell noch nicht beteiligt haben. Prinzipiell ist eine Beteiligung anderer Lutherstädte möglich und willkommen, müsste aber mit einem gewissen kreativen (und damit auch in der Regel finanziellen) Aufwand betrieben werden.

Dr. Koch